

Comunicado Núm. 771/2023

TOLUCA CONTINÚA CON LA CAMPAÑA 16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

- *Estudiantes de la Secundaria No. 5 “Camerino Lara Castillo” se suman a la reconstrucción del tejido social*
- *Participan en el taller Violencia Digital de Género y Ley Olimpia*
- *El programa continuará hasta el 10 de diciembre*

Toluca, Estado de México, 1 de diciembre de 2023.- El gobierno municipal de Toluca, a través del Instituto Municipal de la Mujer, continúa realizando actividades de la campaña 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género en un programa que, en su séptimo día, sumó a decenas de estudiantes de la Secundaria No. 5 “Camerino Lara Castillo”, a la visión de reconstruir el tejido social y, con ello, propiciar una vida plena y libre de violencia para niñas y mujeres.

La titular del Instituto Municipal de la Mujer de Toluca, Laura Paola Sanabria Becerril, explicó que el Ayuntamiento tiene como prioridad prevenir y atender la violencia de género en cualquiera de sus modalidades, por lo que se impulsan este tipo de acciones con el objetivo de propiciar espacios de conocimientos que permitan abonar a la construcción de una sociedad más justa, igualitaria y ajena a la violencia.

Asimismo, aseguró que en el marco de la campaña ¡Únete! 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género, promovida por ONU Mujeres, el Instituto Municipal de la Mujer se une con diversas actividades -como talleres, pláticas, obras de teatro y actividades deportivas- un programa implementado desde el 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia de Género, y que finalizará el próximo 10 de diciembre, en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos.

De igual forma, con esta acción la presente administración fortalece la cercanía con uno de los sectores más importantes en la comunidad: las y los jóvenes, ya que en esa etapa de la vida apenas comienzan a autodeterminar ideales, metas y compromisos, así como a formar su propio criterio, que son claves para la reconstrucción del tejido social desde la raíz.

Cabe destacar que mientras los estudiantes aprendían en este taller, las madres y padres de familia participaron en diversas dinámicas como el Espiral de la Violencia, para identificar las señales de alerta y prevenir situaciones que atenten a la salud física, psicológica y patrimonial de las toluqueñas; también, con la enfermera del Instituto pudieron acceder a exploraciones mamarias gratuitas, así como atención psicológica y jurídica.

Es importante señalar que la dependencia tiene presencia permanente en las 48 delegaciones pues, mediante la Brigada Violeta, lleva los servicios y programas gratuitos a toda la población.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Los estudiantes aprendieron del tema a través del talento de la expositora del Consejo de la Convivencia Escolar CONVIVE, Corina Flores, quien impartió el taller Violencia Digital de Género y Ley Olimpia con el fin de que los alumnos aprendan diversos conceptos y reconozcan los tipos de violencia, con el propósito de que los reproduzcan al crecer y que eviten caer en relaciones que afecten su integridad física o mental.

El Instituto Municipal de la Mujer continuará trabajando por una Toluca Llena de Vida en la que todas las personas tengan acceso a espacios libres de violencia con intervenciones puntuales, estableciendo vínculos de confianza y cooperación con las instituciones para garantizar la seguridad ciudadana.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669